

Die Bewohner der blauen Stadt

von der inzwischen kalten Suppe nach.

"Die Kobolde, ja selbst die schweigsamen Erdlinge sind unserer Meinung. Wir alle wollen den Armen helfen“, meinte die liebreizende Fe

Wasser versucht. Vielleicht ist es vergiftet! Was bringt es uns allen dann für einen Gewinn?"  
Betreten blickte die Schar der Armen zu Boden. "Wir werden tun, was du für richtig hältst!"  
rief jemand aus der Menge mit zitternder Stimme und nur wenig später schreien alle  
zusammen. "Ja! ja! Wir werden tun was du sagst!"



auf den Tisch gelegt hatte, "die Armen," fuhr sie mit zitternder Stimme fort: "ich, nein wir alle wollten doch nur ihre schreckliche Not lindern, damit sie es fortan nicht mehr so schwer haben. Aber ... Herr, ich verstehe sie nicht mehr. Sie haben sich auf merkwürdige Weise verwandelt. Ja! Sie besuchen nicht einmal me

zurück versetzen. Endlich, im bleichen Schein des Mondes, fand er die richtige Lösung und weil die Zeit drängte, machte er sich sofort an die Arbeit.

In der darauf folgenden Nacht fielen die Bewohner von Blaustein in